

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 5. August 1870.)

Nachdem der Bundesrath unterm 1. Juni d. J. beschlossen hatte, in Philippeville (Algerien) ein schweizerisches Vice-Konsulat zu errichten, wurde heute zur Besetzung dieses Postens geschritten, und Herr Friedrich Sider, von Zweisimmen, Kantons Bern, zum Vicekonsul in Philippeville ernannt.

(Vom 8. August 1870.)

An die Stelle des zurückgetretenen Herrn Balthasar Fischer von Basel, schweizerischen Konsuls in Valparaiso (Chili) wurde gewählt: Herr Julius Mägeli von Horgen (Zürich), Kaufmann und Präsident der schweizerischen Wohlthätigkeitsgesellschaft daselbst.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1870
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	32
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	09.08.1870
Date	
Data	
Seite	144-144
Page	
Pagina	
Ref. No	10 006 595

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.